

小学部5・6年生 移動教室

～高尾の森わくわくビレッジ～

小学部5・6年生は、10月27日（木）、28日（金）の1泊2日で移動教室に行ってきました。大型の貸し切りバスに乗り、富士山を見たりパーキングエリアで休憩したりしながら、ゆったりと「高尾の森わくわくビレッジ」まで向かいました。

「高尾の森わくわくビレッジ」に到着すると、色づき始めた木の葉や、あたたかな陽だまりに包まれ自然と笑みがこぼれました。楽しみなことや頑張りたいことを宣言した開校式を経て、高尾での生活がいよいよスタートしました。

5年生は、体育室で体操・台風の目・しっぽ取り・ダンスなどに取り組みました。台風の目では、3つのグループに分かれて、違うクラスの友達と組んだペアもありましたが、息の合った動きを見せていました。順番を競い合うだけでなく、相手に合わせながら活動に取り組む姿が印象的でした。

6年生は、クラス対抗のカローリング大会を行いました。応援しあったり子供たちが得点をつけたりしながら、大いに盛り上がりました。部屋では友達と語り合ったり、協力して布団にシーツをかけたりしました。開校式・閉校式も真剣に参加し、6年生らしい立派な姿を見せてくれました。

広い浴槽にどっぷりとつかったお風呂の時間や、友達と布団を並べて夢を見た睡眠時間……。みんなでたくさんのことを経験したことで、友達との絆が深まりました。学校に到着すると、子供たちは一つ遅くなったように感じました。天気に恵まれたたくさん笑いあった二日間は、かけがえのない思い出となりました。

